

Erinnerungen sind Sterne,  
die tröstend in das Dunkel der Trauer leuchten.

Wir danken herzlich

Wir sind berührt über die vielen Zeichen der Verbundenheit  
und Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

# Ursula Kessler-Debrunner

erfahren durften.

Den Verwandten, Nachbarn und Freunden danken wir herzlich für  
die Unterstützung, auf die wir während der Krankheit in so reichem  
Masse zählen durften.

Danke sagen möchten wir auch

- Dr. med. Steffen Böhm, Onkologie und Hämatologie am KSW.
- Dr. med. Jure Tornic, Urologie am KSW.
- Frau Pfrn. Nicole De Lorenzi für die trostspendenden Worte  
am Grab und die würdevolle Abdankung.
- dem Team Elsau der Spitex Eulachtal für die gute Pflege.
- dem Pflorgeteam der Palliative Care am KSW für die einfühlsame  
Betreuung und Begleitung.
- Reto Grundbacher und den Dörflinger für die bewegende,  
musikalische Umrahmung am Grab und in der Kirche.

Eine wunderbare Frau, Mutter und Omi ist nicht mehr, – sie lebt  
in unseren Herzen weiter.

Räterschen, im Juli 2024

Die Trauerfamilie